
                                             Protokoll der  

                                Jahreshauptversammlung  2020 
 
Tag und  Ort:       06.01.2020  um 16 Uhr im Sportheim in Weitramsdorf 

Vorsitzender:      Wolfgang Friedrich 

 

 

Eröffnung der Sitzung:     Der Vorsitzende eröffnete die auf den 06.01.2020 anberaumte JHV 

                                         Anwesend waren 56 Mitglieder 

 

 

Tagesordnung:               1.) Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden  

               2.) Totengedächtnis  

                                         3.)  Das Protokoll liegt nach dem Beschluss aus dem Jahr 2018 aus und wird nicht 

                                               mehr vorgelesen                                 

                                         4.) Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 

                                         5.) Kassenbericht der Hauptkasse und Abteilungskassen  

                                         6.) Bericht der Kassenprüfer 

                                         7.) Entlastung der Hauptkasse und der Abteilungskassen 

                                         8.) Berichte der Abteilungsleiter und des Jugendleiters  

                                         9.) Verschiedenes und Anträge 

                                       10.)  Grußworte 

                                        

                                          

                                         

 

Punkt 1)               Begrüßung 

 

                             Der 1. Vorsitzende W. Friedrich begrüßte die anwesenden Ehrenmitglieder, Mitglieder und  

                             anwesenden Gemeinderäte, Altbürgermeister und Ehrenbürger Hermann Lankl, den 2. BGM.                                                               

                             Werner Hanke und bedankte sich für Ihr Erscheinen. 

                              

    

 

                              

 

Punkt 2)               Totengedenken 

                             Es war dies unser Vorstandskollege Michael Tetzlaff und unsere Mitglieder Franz Tetzlaff,  

                              sowie Joachim Grosch. 

 

Punkt 3)               Verlesung des Protokolls entfällt. Das Protokoll wird in Zukunft auf der Homepage                     

                             nachlesbar  sein. Außerdem an der Versammlung für alle Anwesenden  ausgelegt.  

                             Dies wurde von der Versammlung einstimmig festgelegt.  

 

Punkt 4)                Verlesung des Jahresberichtes des 1. Vorsitzenden 

                

                              

                             Er berichtet von einem Jahr, mit gleichbleibendem Arbeitspensum. 

                             Wir müssen das vor uns liegende Jahr nutzen, die Abläufe neu zu ordnen, zu verbessern 

                             und zu optimieren, damit im Januar 2021 eine reibungslose und wohlgeordnete Übergabe an  

                             neue Vorstandschaft stattfinden kann. 

 

                             Er möchte etwas nicht vergessen, nochmal darauf hinzuweisen welch wundervollen Menschen  

                             wir am 2.11.2019 zur letzten Ruhe begleiteten. 

                             Michael Tetzlaff ist nicht mehr da. Eine heimtückische Krankheit hat ihn uns genommen. Er  

                              hat ohne viel Aufhebens unheimlich viel für den TSV gemacht, was sich jetzt so Poe a Poe  

                             rausstellt. Die Lücke wird sich schwer zu schließen sein. Von mir nochmal, vielen Dank  

                             Micha, was du für unseren, für Deinen TSV geleistet hast- 

 

                             Dies war mein vorletzter Jahresbericht als 1. Vorsitzender. 

                             Er bedankte sich bei allen Helfern, Unterstützern, Trainern, Betreuern, Vorstandskolleginnen 

                             und Kollegen.  

                             Zum Abschluss wünschte er allen ein gesundes und friedvolles 2020. 

                               

                                                       

 



 

Punkt 5)                Kassenbericht der Hauptkasse und der Abteilungskassen 

 

                             Die Kassiererin legte einen ausführlichen und detaillierten Bericht der Hauptkasse und der                                   

                             Abteilungskassen vor. 

 

 

 

 

 

 

Punkt 6)               Bericht der Kassenprüfer 

 

                             Die Hauptkasse und die Abteilungskassen wurden von Gerhard Maier und Sabine Eberlein    

                             geprüft.                                     .                             

                 

                          

 

 

Punkt 7)               Entlastung der Hauptkasse und der Abteilungskassen 

 

                             Nach dem Bericht von Gerhard Maier wurde die Entlastung aller Kassen                       

                             empfohlen.  Die Entlastung der Kassen  wurde  von den Versammelten erteilt. 

 

       

.                             

                 

Punkt 8)             Berichte der Spartenleiter 

 

  Die Abteilungsleiter verlasen die Berichte der einzelnen Sparten  und berichteten über  ver- 

  schiedene Aktionen, Arbeiten und  Wettkämpfe.  

  

 

 Punkt 9)            Verschiedenes und Anträge 

 

                          Jörg Bissot gab einen Überblick was für die Zukunft geplant ist und wie man den Verein  

                          attraktiver machen kann.  

                          Er sprach über die jährlichen Ausgaben, diese sind ca. 48.700 Euro. 

                          Öl ca.10000.- Euro 

                          3 Darlehen 10000.- Euro 

                          Strom und Wasser 6000,- Euro 

                          Im Monat werden ca.2700 Euro für die monatlichen Belastungen benötigt. 

 

                         Kosten für das Sportheim 26,043 Euro 

                         Paulaner 14,469,- Euro 

                         Ausgaben 26.169.- Euro 

                             

                         Hauptaugenmerk sollte aber auf den Sportverein und nicht auf das Sportheim liegen. 

                         Vielleicht sollten wir darüber nachdenken einen Förderverein für das Sportheim zu gründen. 

                         Diese Überlegung muss aber mit dem Finanzamt geklärt werden. 

                         In den nächsten 10 Jahren, werden auch Sanierungen anfallen. Die SÜC kann evtl. Gasleitungen   

                         verlegen. So würden dann die Öl Kosten entfallen. Das Klimapaket ab den 1.1.2020 ist aktuell  

                         Thema und wir müssen uns zeitnah damit beschäftigen. 

 

 

                        Werner Hanke, begrüßte alle anwesenden, lobte die gute Jugendarbeit. Der Verein hat eine gute  

                        Struktur, auch wenn das Konto im Minus ist. 

                        Er erwähnte, dass er auf die angesprochenen Themen zur Schulstraßensperrung und auch auf 

                        die Situation der Schulturnhalle wegen der vorhandenen Emotionen, jetzt nicht darauf eingehen  

                        möchte. Er aber jederzeit bereit wäre, zu einer Vorstandssitzung zu erscheinen, um die Probleme 

                        zu besprechen. 

 

 

 

 

 

 


